La Razén

9

FECHA

SECCIÓN

05/02/2025

I FGISI ATIVO



Acusan cercanía a la 4T de aspirantes para ser ministros

| Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

EL EXASPIRANTE a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Roberto Gil Zuarth denunció que, de los 27 aspirantes para ministros, 16 son cercanos a Morena.

"Ahora resulta que hasta son suertudos; de los 27 aspirantes que superaron la famosa tómbola, cuatro trabajaron directamente con Zaldívar, seis tuvieron cargos judiciales o administrativos en la Ciudad de México, que ha sido gobernada por Morena en los últimos 30 años, y seis fueron nombrados por López Obrador en su gobierno o para puestos administrativos", declaró en un videomensaje.



FRANCISCO BURGOA dijo

que "lo que hemos visto no es otra cosa que la violación de la Constitución" por parte de los Comités de Evaluación de Legislativo y Ejecutivo.

Aseguró que Arturo Zaldívar, Coordinador General de Política y Gobierno de la Presidencia de México, sacó de la tómbola a todos los "incómodos" para que las personas que eran más afines al oficialismo tuvieran más oportunidades. "Según la Constitución, en la tómbola debía haberse incluido 90 pelotitas, pero Zaldívar eliminó a 51, los de carrera judicial y adversarios, dejando únicamente 39, de los cuales salieron sus 16 incondicionales", declaró.

Por su parte, el abogado constitucionalista Francisco Burgoa Perea aseguró que en el reciente proceso de insaculación realizado por los Comités de Evaluación del Poder Legislativo y el Ejecutivo se manipuló el procedimiento con el fin de asegurar que sean consideradas personas afines al oficialismo.

Señaló que los comités no hicieron públicas en ningún momento las listas de las personas mejor evaluadas y, en su lugar, redujeron el universo de elegibles/ idóneos, omitiendo el proceso constitucionalmente establecido.

Señaló que el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo presentó 39 aspirantes a la insaculación. De ellos, fueron 17 mujeres para obtener 15 candidatas y 22 hombres para obtener 12 candidatos.

Mientras que el comité del Legislativo presentó un total de 61 aspirantes a la insaculación. De ellos, fueron 20 mujeres para obtener 15 candidatas y 41 hombres para obtener 12 candidatos. 90

Candidatos debían ser presentados en la insaculación



Roberto Gil Zuarth, excandidato a ministro, ayer, en un mensaje difundido a través de sus redes sociales.